

Generalversammlung wird verschoben

Wegen der ungewissen Situation der noch immer anhaltenden Corona-Pandemie wird die Generalversammlung auf Mai verschoben. Sollte Mitte bis Ende Februar absehbar sein, dass im Mai noch immer Einschränkungen bestehen, werden wir sehen, ob die Durchführung der Generalversammlung nochmals verschoben werden muss.

Eine Jugendversammlung mit Wahl eines Jugendleiters ist im Moment auch nicht möglich, sollte aber ca. vier Wochen vor der Generalversammlung durchgeführt werden.

Corona-Pandemie Aktuell

Da sich die Bestimmungen ständig ändern, bitten wir auch auf die Veröffentlichungen der Landesregierung zu achten.

Im Moment dürfen sich nur zwei Personen auf den jeweiligen Ständen aufhalten, schießen darf auf den jeweiligen Ständen nur eine Person.

Die Hygieneanweisung ist dringend zu beachten.

Wir bitten um Beachtung und Ihr Verständnis.

ER